

(新型コロナウイルス感染症に係る危機対策本部 知事メッセージ)

令和2年3月18日

青森県危機対策本部

## 新型コロナウイルス感染症に係る対応について

新型コロナウイルス感染症の影響は、本県においても地域経済や県民生活への影響が多方面にわたって生じているところです。

このような状況の中、県内金融機関においては、いち早く緊急相談窓口の開設や融資要件の緩和等の対策を講じていただいているほか、学校休業に対応した、県内企業・団体等による子どもの居場所づくり、学習塾等による学習相談・支援など、民間主体の様々な助け合い・支え合いの取組みが、県内各地で行われていることに深い感銘を受けるとともに、関係者の皆様に、心からの敬意と謝意を申し上げます。

県としては、感染拡大防止策と医療提供体制の整備、学校の臨時休業に伴って生じる課題への対応や、事業活動の縮小や雇用への対応に万全を期すため、「新型コロナウイルス感染症に関する緊急対応策―第2弾―」に基づく国庫補助事業費について所要の予算措置を講じるとともに、県単独事業により、県内中小企業の資金繰り支援等を実施することとし、今定例会に補正予算を追加提案することとしました。

議決後には速やかな執行を図り、感染の予防と拡大防止はもとより、すでに顕在化し始めている、地域経済や県民生活への影響を最小限に食い止めることができるよう、全力を尽くして参りますので、県民の皆様のご理解、御協力を賜りますようお願い申し上げます。